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Статья посвящена современному состоянию муниципального правотворчества в Чеченской Республике. Используя исторический и стати-
стический методы, а также метод формально-юридического анализа правовых актов федерального, регионального и местного уровней, 
автор обосновывает ведущую роль прокуратуры Чеченской Республики в муниципальном правотворчестве. Около ¾ муниципальных пра-
вовых акта в 2018–2020 годах было принято при непосредственном участии органов прокуратуры Чеченской Республики. Автор исследу-
ет систему взаимодействия органов прокуратуры, республиканских органов исполнительной власти и органов местного самоуправления 
в сфере муниципального правотворчества, позволяющую достигать столь высокого уровня контроля. Несмотря на некоторые недостатки 
юридической техники, содержательно правовое регулирование взаимодействия указанных органов власти является взаимно корреспон-
дирующим и обеспечивает цели принятия муниципальных нормативных актов, соответствующих (не противоречащих) федеральному и ре-
гиональному законодательству. Автор приходит к выводу о практически полностью «подзаконном» характере муниципального правотвор-
чества в Чеченской Республике, обусловленности его историческим процессом сравнительно недавнего формирования системы местного 
самоуправления в республике, необходимости положительной оценки современного состояния муниципального правотворчества в Чечен-
ской Республике, возможности использования наработанного опыта другими субъектами Российской Федерации. 
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The article addresses the current state of municipal law-making in the Chechen Republic. Using historical and statistical methods, as well 
as the method of formal legal analysis of legal acts of the federal, regional and local levels, the author substantiates the leading role of the prosecutor’s 
offi ce of the Chechen Republic in municipal law-making. About ¾ of municipal legal acts in 2018–2020 were adopted with the help of the prosecutor’s 
offi ce of the Chechen Republic. The author examines the system of interaction between the prosecution authorities, republican executive authorities 
and local government bodies in the fi eld of municipal lawmaking, which allows achieving such a high level of control. Despite some shortcomings 
of legal technique, the substantive legal regulation of the interaction of these authorities is mutually consistent and ensures the goals of adopting 
municipal regulations that correspond (do not contradict) federal and regional legislation. The author comes to the conclusion that the nature 
of municipal lawmaking in the Chechen Republic is almost completely ‘subordinate’ and is conditioned by its historical process of the relatively 
recent formation of the system of local self-government in the Republic, the need for a positive assessment of the current state of municipal law-
making in the Chechen Republic, the possibility of using the experience gained by other subjects of the Russian Federation.
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